

Lunes, Septiembre 24, 2012



SUSCRIPCIÓN

Busqueda...

Portada España Internacional Opinión Concesionario y Taller Mercado Par Motor

MARCAS DE AUTOMÓVILES



XML Parsing Error at 1:221. Error 73: > required

La Federación de Alquiler de Vehículos llama a la unión del sector para evitar el intrusismo

Viernes, 21 de Septiembre de 2012 11:13



Usar puntuación: / 1

Malo Bueno

Alberto Gutiérrez Molinero/ Madrid

El nuevo presidente de la Federación Nacional Empresaria de Alquiler de Vehículos (Feneval), Miguel Ángel Saavedra reclamado una mayor protección del sector ante las Administraciones Públicas “para conseguir garantías normales como las encaminadas a evitar el intrusismo que perjudica “la imagen, la calidad en el servicio y la seguridad de los clientes”.

Saavedra, en la celebración de la 40ª asamblea General de **Feneval** en la que fue presentado como presidente, de las claves de su estrategia para los próximos tres años.

Dicha estrategia pasa por mejorar la coordinación interna de la **Federación** dando una mayor participación a los asociados así como externa, con interacción directa con otras asociaciones relacionadas con el sector, como **Exceltur**, **Anfac** o